

Post aus Bois d'Arcy

Liebe Müchelner Freunde,

traditionell möchten wir Ihnen kurz über den Ablauf des vergangenen Jahres in Ihrer Partnerstadt berichten. Im Jahre 2006 wurden wichtige Baustellen beendet oder wesentlich vorangetrieben. Zwei Kindergärten wurden renoviert: Marc Chagall und la Roseraie. Die Bauarbeiten für einen Festsaal und für neue Räume für die Vereine haben in der Nähe der Bibliothek angefangen. Das soll im November 2007 beendet werden. In der Stadt wird dann ein neues Kulturviertel entstehen. Das Jugendzentrum, das vor 18 Monaten eingeweiht wurde, steht ja auch ganz in der Nähe.

Es geht auch weiter mit dem neuen Wohnviertel La Croix Bonnet, westlich der Stadt. Neue Bürger bewohnen ihre Wohnungen seit dem letzten Sommer, und ein großer Baumarkt wurde im Mai 2006 eröffnet. Während des St. Gilles-Festes im September wurde schon in diesem

Viertel gefeiert. 2006 haben auch traditionelle und von den Bürgern eifrig erwartete Ereignisse stattgefunden: das Filmfestspiel im Juni, das St-Gilles-Fest im September, das Buchfest mit einem Rechtsschreibwettbewerb im Oktober und noch viel mehr.

Dieses Jahr hatten wir auch ein Jugendfest zusammen mit mehreren Nachbargemeinden im Juni. Die Fußballweltmeisterschaft hat auch die Einwohner von Bois d'Arcy begeistert. Die Stimmung war ganz toll während des Spiels Frankreich-Brasilien, aber die Enttäuschung war groß nach dem Spiel Deutschland-Italien. Ein Finale Deutschland-Frankreich wäre spektakulärer gewesen und hätte unsere beiden Städte sehr erfreut. Es war aber anders!

Und wiederholt hat sich die Freundschaft zwischen unseren beiden Städten 2006 gefestigt. Im April hat das Bierfest allen Gästen gefallen. Die Roßbacher Musikanten waren „Klasse“ und viele Müchelner



Beim Halbmarathon mit dabei, allerdings wohl nicht ganz über die volle Distanz: Bürgermeister Udo Wurzel.

Freunde waren in Bois d'Arcy bei dieser Gelegenheit. Im September war eine kleine, von Bürgermeister Udo Wurzel geführte Delegation in Bois d'Arcy.

Anlässlich des Tages der Vereine gab Herr Wurzel den Start für einen Halbmarathon-Lauf mit über 1000 Teilnehmern aus ganz Frankreich frei. Anfänglich lief er auch selbst mit, was beiliegendes Bild belegt. Im Oktober sind der Bürgermeister Vuilliet und dreißig Bürger von Bois d'Arcy zu einem Gegenbesuch nach Mücheln gefahren. Höhepunkt

dieser Reise war der Besuch der Schlachtnachstellung auf Napoleons Spuren.

Und es wird schon viel von dem 10jährigen Bestehen der Städtepartnerschaft gesprochen, das 2007 in Mücheln gefeiert wird. Aber darüber berichten wir erst nächstes Jahr!

Zunächst wünschen wir Ihnen allen ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2007.

**Partnerschaftskomitee
Bois d'Arcy
www.boisdarcy.fr**